

Augmenter concrètement les échanges économiques entre organisations de l'économie sociale et solidaire de la région : comment avancer vers une autre économie ?

29ème Café des Bonnes pratiques

6 mars de 12h15 à 13h45

Salle Aung San Suu Kyi

Rue des Savoises 15, Genève

Aujourd'hui, les membres d'APRÈS-GE ont encore fort peu intégré le réflexe de consommer entre pairs. La marge de progression pour étoffer le marché intra ESS est grande. Ce constat décevant doit nous faire réfléchir : quels sont les obstacles à franchir, comment rendre mieux visibles les biens et services que nous offrons, que pouvons-nous apprendre des expériences menées ailleurs ?